

Dandim Salatiga:Pergantian Ini Akan Membawa Kota Salatiga Kearah Yang Lebih Baik Lagi

Wahyudha Widharta - SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 13, 2023 - 14:29



SALATIGA-Dalam rangka pergantian Jabatan Kepala Daerah Kota Salatiga, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M.Si, menghadiri kegiatan apel serah terima jabatan Drs. Sinoeng Noegroho Rachmadi M.M (Pj

Walikota Salatiga Lama) kepada Yasip Khasani S.IP M.M (Pj Walikota Salatiga Baru).

Sertijab dilaksanakan di Ruang Rapat Lt.4 Ruang Kaloka Setda Kota Salatiga Jln. Letjen Sukowati No.51 Kelurahan Kalicacing Kecamatan Sidomukti Kota Salatiga.Rabu(13/12)



Pada kegiatan tersebut prosesi penyambutan pejabat baru yang dilakukan diawali oleh Sekda Kota Salatiga Ir. Wuri Pujiastuti, M.M. beserta perangkat Daerah lainnya kemudian disambut oleh Dandim 0714/Salatiga, Kapolres Salatiga, Pj Walikota Salatiga yang Lama dan Unsur Forkopimda lainnya.

Usai acara penyambutan, para pejabat yang hadir beserta Walikota lama dan Pj. Walikota serta unsur Forkopimda menempati posisi di atas podium untuk mengikuti acara inti yaitu prosesi penandatanganan naskah Serah Terima Jabatan (Sertijab).

Acara ini disaksikan oleh seluruh aparatur pemerintahan di jajaran Pemerintah Kota Salatiga beserta tamu undangan yang hadir.

Mengakhiri kegiatan tersebut Dandim 0714/Salatiga memberikan ucapan selamat datang kepada Pj Walikota Baru serta mengucapkan terimakasih kepada Pejabat Lama atas kerja sama dan sinergitasnya selama menjabat.

"Atas nama pribadi dan Satuan Kodim 0714/Salatiga, saya sangat mengapresiasi dan menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya kepada Bapak Sinoeng atas dedikasi dan pencapaiannya selama menjabat Pj Walikota Salatiga. Kami selaku Forkopimda selalu bersama sama dalam menjalankan seluruh kegiatan di lingkungan Kota Salatiga," ucap Letkol Inf Ade.

Terlihat dilokasi acara, peluk haru dan bangga dilakukan oleh Dandim beserta

unsur Forkopimda lainnya kepada Sinoeng Noegroho seraya diikuti oleh para pejabat utama lain di pemerintahan Kota Salatiga turut memberikan selamat dan terimakasihnya kepada Sinoeng dan Penjabat Baru Walikota Salatiga.

"Kepada pejabat baru saya ucapkan selamat atas jabatan barunya semoga kedepan bisa melanjutkan pembangunan yang belum terselesaikan demi kemajuan Kota Salatiga menjadi lebih Keren," kata Dandim.

"Kami selaku aparaturnya siap mendukung dan menyukseskan Program Pemerintah Kota Salatiga, demi Kota Salatiga yang lebih baik," ucap Dandim menambahkan.

Editor:Yudha27